LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans Echos de Saint-Maurice, 1918, tome 17, p. 31

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

LES ANCIENS

Premières messes et ordinations. — Les R^{ds} PP. Capucins Julien (Jean-Martin Mayor) **Rémi** (Louis Claivaz) et **Jean-Damas-cène** (Stanislas Broch) ont reçu dernièrement l'ordination sacerdotale, et célébré leur première messe.

- MM. Ies Abbés Paul Romand, de Genève, et Marcel Falquet de Veigy-Foncenex (Savoie) ont reçu le diaconat au Grand Séminaire de Fribourg.
- M. l'Abbé François Girardin, des Bois (J.-B.) a reçu le diaconat au Grand Séminaire de Lucerne.
- M. le Chanoine Louis Haller, de Vevey, a été ordonné sous-diacre à l'Abbaye.

Examens et établissements. — M. Alfred Fleury a passé son examen de pharmacien à l'Université de Lausanne, et s'établit à Saignelégier, comme successeur de son père.

- M. Rémy Kaufmann de Wil (St-Gall) a reçu le diplôme de docteur en droit à l'Université de Fribourg; à la même université, M. Louis Cardinaux, de Fribourg, a passé son ler propédeutique de pharmacie; M. Ernest Friche, de Vicques, (J.-B.) a obtenu le diplôme de licencié en théologie, et M. Léon Athanasiadès, de Delémont, professeur à St-Maurice, celui de professeur de gymnase, pour la langue allemande.
- **M.** Germain Carnat a passé, à l'Université de Berne, son second propédeutique de médecine-vétérinaire.

Mariage. — Nous apprenons le mariage de **M. Paul Martin**, médecin-vétérinaire à Monthey, avec M^{lle} Dénériaz, de Sion, sœur elle-même d'un ancien élève.

A tous nos meilleures félicitations!